

# GO.WEB.ID

## Mewakili Dandim 1401/Majene, Danramil Banggae Mengikuti Sidak Pasar Sentral Majene Bersama Forkopimda

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](http://SULBAR.GO.WEB.ID)

Mar 10, 2024 - 17:48



Majene - Mewakili Dandim 1401/Majene, Danramil 1401-01/Banggae Kapten Inf Julius Embatau, S.I.P. bersama Forkopimda Majene melakukan inspeksi mendadak (Sidak) yang dipimpin langsung oleh Bupati Majene H. Andi Achmad Syukri Tammalele, S.E.,M.M. di Pasar Sentral Kabupaten Majene. Sabtu

(09/04/2024).



Sidak ke Pasar Sentral Majene itu bertujuan untuk melihat dan mengetahui langsung kondisi harga bahan pokok di pasaran menjelang Bulan Suci Ramadhan beberapa hari lagi. Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kapolres Majene, Plh. Pasi Pers Kodim 1401/Majene, Ketua Baznas Majene, Kadis Koperasi, Kadis Ketahanan Pangan dan Para Babinsa Koramil Banggae.



Saat meninjau, Bupati bersama Kapolres dan Danramil berdialog langsung dengan para pedagang mengenai harga - harga bahan pokok di Pasar Sentral Majene tersebut. Diketahui bahwa sebagian besar harga bahan pokok mengalami kenaikan, seperti beras, telur, daging ayam dan beberapa kebutuhan pokok lainnya.





Dalam menghadapi Bulan Suci Ramadhan 2024, Pemkab Majene terus melakukan upaya pengendalian harga dan stok bahan pokok makanan di pasaran, sehingga kebutuhan masyarakat menjelang puasa nanti akan terpenuhi yang tentunya dengan harga stabil.



Sementara itu, Dandim 1401/Majene yang diwakili oleh Danramil 01 Banggae mengatakan, pihaknya sudah memerintahkan para Babinsa di jajarannya untuk bekerjasama dan berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait guna membantu pemerintah daerah dalam menjaga ketersediaan bahan pokok dengan harga yang stabil.

"Para Babinsa jajaran Kodim 1401/Majene sudah diperintahkan untuk melihat langsung situasi di pasar dan menjamin bahwa barang kebutuhan masyarakat, terutama kebutuhan pokok itu semuanya tersedia di pasar dan harganya tidak terlalu tinggi menjelang bulan puasa," pungkas Danramil.